



Escuela Normal De Educación Preescolar

El sujeto y su formación profesional.

Narrativa autobiográfica

Joel Rodríguez Pinal

1° “B”

Abril Alejandra Ortiz de la Rosa

16/Septiembre/2022

INTRODUCCION

En este trabajo se hablara un poco sobre mi vida, la forma en que fui desarrollando conocimientos, habilidades y el cómo mi familia, docentes e instituciones influyeron en mi persona, educación, enseñanza y en la forma de ver el mundo, futuro. Asimismo, se hablara sobre mi mayor sueño, el cual vengo siguiendo y desarrollando desde que ingrese al jardín de niños.

Para elaborar esta actividad me base en un organizador grafico (mapa conceptual) el cual permite mostrar una mejor relación entre las ideas. Asimismo, permite una mejor lectura, redacción y visualización.

NARRATIVA AUTOBIOGRÁFICA

Abril Alejandra
Ortiz de la Rosa

Infancia

Durante mi infancia crecí con mis abuelos, tías, mi madre y mi hermana, los cuales se encargaron de darme los mejores momentos de mi vida. Fui una niña muy consentida y un tanto chiflada. Asistí al jardín de niños José Rodríguez González, al inicio no me gustaba, pero al momento de hacer amigos, conocer a mi maestra me encanto, solía participar en todos los festivales y bailables, era una niña muy activa. Recuerdo que a la hora de salida lloraba si mi abuelo no iba por mí. Me encantaba pasar tiempo con él, solíamos ver TV juntos, jugar, me consentía tanto al punto de que no quería comer si él no me hacía el desayuno, no quería asistir a la escuela si él no me llevaba. Por lo que el entrar a la primaria Feliciano Álvarez Solís fue un poco difícil, ya que eran más horas lejos de mi familia. Mi estancia en la primaria fue muy buena, comencé a socializar, desarrolle muchas habilidades y conocimientos, en los 6 años logre tener las mejores calificaciones por lo que obtuve reconocimientos y diplomas.

Adolescencia

Al inicio mi adolescencia fue un poco difícil, al tener que adaptarme a los cambios en mi cuerpo y mentalidad, comencé a ser un poco tímida, el comenzar a elegir por mi cuenta, me asustaba, creía que tomaría decisiones equivocadas, pero con el tiempo logre entender que es normal cometer errores, que no podría ser perfecta todo el tiempo. Entre a la secundaria, Andrés S. Viesca, en la cual desarrolle diversos conocimientos y aptitudes. Mi estancia en la secundaria fue un poco complicada, ya que durante ese tiempo mis abuelos fallecieron, fueron momentos muy difíciles para mí, pero logre superarlos gracias a mi familia y seres queridos. La pandemia atravesó mi último año en la secundaria y mi primer año de preparatoria. Ingrese al Instituto de Ciencias y Humanidades. La preparatoria tuvo un gran impacto en mí, tuve profesores que dejaron una gran marca y enseñanza en mí, hicieron que tuviera la confianza para resolver cualquier cosa en mi vida, me dieron el valor y conocimiento para presentar el examen de admisión a la ENEP.

Metas y Sueños

Durante la mayor parte de mi vida fui una chica tímida, con miedo a equivocarse, pero gracias a mis docentes, logre cambiar, tener confianza en mí misma. Por lo que mi mayor sueño es ser una gran docente al igual que los profesores que en su momento me dieron clases, ser un ejemplo para seguir, quiero hacer que los niños tengan una base fuerte y sólida para que el día de mañana, todos logren cumplir sus sueños, que nadie ni nada los detenga. Asimismo, quiero ser recordada por todas las generaciones como una gran maestra, la cual tuvo impacto en cada niño que cruzo por mi salón de clases. Quiero que mi familia esté orgullosa de todo lo que he logrado y lo que lograré en un futuro

CONCLUSIONES

A lo largo de mi vida logre adquirir conocimientos, habilidades, aptitudes, tener confianza y valor para hacer lograr mis metas y sueño. Asimismo, logre mejorar y crecer como persona, todo gracias a mis docentes. Esta profesión es algo muy importante en el desarrollo de un niño ya que va más allá de la enseñanza y la educación, es marcar la vida de una persona ya sea para bien o para mal, el ser docente conlleva responsabilidades y obligaciones, ya que esta en sus manos el futuro de un niño.